

habitants de Rome. Selon Henri le Chartreux, la même chose arrive à la fête de Noël et à celle de Pâques, et Novarin est porté à croire que cela arrive à toutes les fêtes solennelles de Marie.

On connaît la promesse que fit la Ste. Vierge au pape Jean XXII de délivrer du purgatoire, le premier samedi après leur mort, tous ceux qui porteraient le scapulaire du Carmel.

Puisque Marie est si bonne et si puissante, pourquoi n'en pas profiter pour soulager durant ce mois les pauvres âmes du purgatoire. Un jour, nous y serons nous aussi, et si maintenant nous de prions pas pour elles, personne alors ne priera pour nous. C'est une vérité confirmée par l'apparition de plusieurs de ces pauvres âmes abandonnées qui y souffrent durant de longues années oubliées de tous.

Prions, enfants de saint François, prions notre bonne Mère ... prions pour ceux qui nous sont chers ... prions pour nos confrères et nos bienfaiteurs défunts ... prions pour les âmes les plus souffrantes et les plus abandonnées...prions toujours Marie, remettons-lui nos prières, afin qu'Elle même en applique le mérite aux âmes que nous voulons soulager. Passant par ses mains bénies, nos supplications perceront le Cœur de Jésus et en feront jaillir pour nos chers défunts une rosée de consolations beaucoup plus abondante. Ah ! si tous les enfants de saint François voulaient s'unir dans un cri d'amour et de confiance envers Marie, le purgatoire serait bientôt vide !

Vous qui lisez ceci, faites au moins votre part chaque jour de ce mois. Ne dites pas que telle ou telle chose est plus pressante. Rien n'est plus digne de pitié que ces saintes âmes :

Une religieuse clarisse, la vénérable mère Jeanne de Jésus-Marie, avait une tendre charité pour les âmes du purgatoire, sa compassion pour elles était d'autant plus grande qu'elle avait été témoin de leurs souffrances. Aussi, désireuse de les soulager, offrait-elle à Dieu ses souffrances, ses austérités, toutes ses actions, et non contente de ce qu'elle faisait elle-même, elle allait auprès des autres religieuses solliciter le concours de leurs prières et de leurs bonnes œuvres en faveur de ces âmes retenues par la justice divine dans le lieu de l'expiation. Partout et en tout temps, elle se voyait entourée de ces